



Nota de Prensa

Pyramide Asesores, primera empresa en España en obtener la certificación UNE 420001 en asesoramiento y gestión empresarial con AENOR

Pamplona, 4 de junio de 2025.- Pyramide Asesores, empresa navarra especializada en servicios de asesoramiento empresarial y con más de 40 años de trayectoria, se ha convertido en la primera organización de España en obtener la certificación de calidad UNE 420001, otorgada por AENOR, entidad líder en generación de confianza.

Esta certificación reconoce el cumplimiento de los estándares más exigentes de calidad en los servicios de asesoramiento y gestión empresarial, avalando el compromiso de la compañía con la excelencia, la profesionalización del sector y la mejora continua.

Según Jesús González, directivo de Pyramide Asesores, “esta certificación supone un hito muy importante para nuestro equipo y refuerza nuestra manera de entender el asesoramiento empresarial: cercano, profesional y siempre alineado con las necesidades reales de nuestra clientela. Ser la primera empresa certificada en toda España por AENOR demuestra el grado de compromiso y mejora constante que hemos integrado en todos nuestros procesos”.

Por su parte, Michel Lumbreras, director territorial de AENOR en Navarra y La Rioja, ha querido “felicitar a Pyramide Asesores por ser la primera empresa a nivel nacional en obtener con AENOR el certificado UNE 420001 en asesoramiento y gestión empresarial, un reconocimiento que refleja su compromiso con la calidad, la ética y la mejora continua. Este logro diferencia y posiciona a Pyramide como un referente en el sector, reforzando la confianza de sus grupos de interés y contribuyendo a la excelencia en la gestión, valores que compartimos y apoyamos desde AENOR”.

La norma UNE 420001, desarrollada por la Asociación Española de Normalización (UNE), e impulsada por la Asociación Española de Consultores de Empresa (AECCEM) establece los requisitos de calidad específicos para las asesorías y empresas de consultoría, asegurando que los servicios ofrecidos estén respaldados por protocolos sólidos, profesionales competentes y una gestión eficiente, segura y ética. Y para ello evalúa más de una veintena de parámetros clave, como la cualificación del personal, la actualización normativa, la protección de datos, la atención a la clientela, la trazabilidad en los procesos, la gestión documental o la sostenibilidad.



Este reconocimiento se suma a otros ya obtenidos por Pyramide Asesores, como la ISO 9001 de Gestión de la Calidad, el Sello de Excelencia Navarra 300+ (EFQM), la ISO 27001 de Seguridad de la Información y el Sello Reconcilia, reforzando su posición como una de las asesorías de referencia en Navarra.

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:



Sobre Pyramide Asesores

Pyramide Asesores es una empresa familiar de Navarra que presta servicios de asesoría integral a pymes y autónomos desde 1982.

Con sede en Pamplona y más de cuatro décadas de experiencia, Pyramide Asesores está especializada en asesoría laboral, fiscal, contable, jurídico-mercantil y consultoría en protección de datos, financiera, de sostenibilidad y RSE.

Su equipo está formado por más de 40 personas, su cartera supera los 1.000 clientes y su facturación se sitúa en torno a los 2,5 millones de euros.

Para más información:

Nuria Roitegui - Departamento de Marketing de Pyramide Asesores

650 525 392 – nroitegui@pyramide.es

www.pyramide.es